
qqqqq Interrogazione n. 375
presentata in data 1 giugno 2011
a iniziativa del Consigliere Latini
“ Vertenza lavoratori delle pulizie FF .SS.”
a risposta orale urgente

Il sottoscritto Consigliere regionale Dino Latini,
Premesso:
che è in atto una vertenza tra i lavoratori delle pulizie della stazione ferroviaria di Ancona

e le FF.SS;
che le  organizzazioni di categoria Filt, Fit, Uilt e le altre sigle hanno indetto un presidio

sindacale a oltranza alla stazione ferroviaria di Ancona;
che vogliono scongiurare eventuali forzature delle aziende appaltatrici dei servizi di

pulizia di treni e stazione, che potrebbero subentrare nei lavori nonostante la vertenza
nazionale in corso con il Gruppo Ferrovie dello Stato;

che secondo i sindacati, le Ferrovie avrebbero intimato alle ditte appaltatrici di procede-
re agli affidamenti e ai subentri laddove previsto (come nella stazione di Ancona);

che le associazioni hanno chiesto una sospensione delle procedure, e l’intervento della
Prefettura e dell’assessorato regionale ai Trasporti.

INTERROGA

Il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali siano i provvedimenti che
intende intraprendere per ovviare a questa grave situazione e  quali iniziative abbia fino ad
oggi assunto  a sostegno dei sopracitati lavoratori delle FF.SS. della Regione Marche in
questo momento estremamente in crisi.


